

## Los médicos cántabros irán a la huelga contra el Gobierno regional

Están artos de los traslados «forzosos» de profesionales de Valdecilla a Laredo

### TURISMO

**Fracaso de Marcano. Iberia cancela vuelos con Madrid en pleno verano P5**

### REGIONALISMO

**Mazón no entiende como Sánchez les ninguna y no nombra ni siquiera a Cantabria en el Debate P4**

Los médicos de Cantabria prevén convocar una huelga indefinida de facultativos desde «principios de octubre», previa consulta y aprobación de los profesionales en una asamblea en septiembre, ante la «precariedad» que, a su juicio, sufren tanto los profesionales como los usuarios del Servicio Cántabro de Salud (SCS). Además, por otra parte, el sindicato médico ha impugnado ante los tribunales las órdenes de gestión compartida de la demanda aprobadas por la Consejería de Sanidad para el traslado temporal -y según el Sindicato Médico, «forzoso»- de profesionales sanitarios de determinadas especialidades (Anestesiología, Neumología y Cardiología) de Valdecilla a Laredo al considerar que son «ilegales». Además, cree que éstos se van a prolongar en el tiempo. P2-3

### ¿Debate político o propaganda electoral?

Por Julia Navarro P15

## La bolsa cae en picado tras el anuncio del Gobierno

El anuncio de Pedro Sánchez durante el debate del estado de la nación de más impuestos para las entidades financieras y las empresas energéticas generó este martes una severa caída en el Ibex. De hecho, los mercados respondieron instantáneamente a las palabras del presidente del Gobierno, con un desplome en 8.951 millones de euros. P28



El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, durante el Debate sobre el Estado de la Nación. / PARRA

## La receta de Sánchez ante la crisis: Más impuestos

El Gobierno gira a la izquierda con más tributos a las entidades financieras y las eléctricas, becas de 100 euros para alumnos mayores de 16 años o la gratuidad de los abonos de cercanías

El extraño primer debate del estado de la nación del presidente Pedro Sánchez, con un líder del PP como convidado de piedra, ha sustituido el clásico cara a cara con el jefe de la oposición por otras pistas y revelaciones sobre el también extraño momento político, con el aire contaminado

de la inflación colándose por los respiraderos del Congreso de los Diputados. Como que el alma que la vicepresidenta segunda y flamante líder «in pectore» de un invento llamado Sumar, Yolanda Díaz, echaba en falta en el Gobierno de coalición es roja, que la guardaba el presidente y

que este asfixiante martes de julio la ha expandido por el hemisferio en forma de medidas muy, muy populares, de las de la izquierda de toda la vida. Más impuestos a la banca y las grandes empresas y transporte en los trenes de cercanías gratis, entre otras. P16-17

## Abascal derogará «la porquería legislativa extremista» de Sánchez

El líder de Vox pide a Sánchez que dimita y le pregunta si «cree que profanar tumbas es la labor de un gobierno». Y el Ejecutivo: «¿De qué museo sale usted?» P17